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Articles liés au projet de prolongement du RER E à 
l’Ouest - EOLE 

 
 
 
 
 

RER E : le prolongement en débat ce soir à Poissy, Media Seine, 19 octobre 2010  
 
 
 

 
 
Après trois réunions publiques à Paris, Mantes-la-Jolie et La Défense, c’est au tour de 
Poissy d’accueillir, ce soir, un débat public sur le prolongement du RER E à l’Ouest. 
  
Des trains plus fréquents et plus ponctuels, des trajets plus rapides, une desserte plus 
adaptée : tels seraient les bénéfices du projet pour les 370 000 habitants de Seine Aval. 
Avec en prime un développement économique, la nouvelle offre de transport pouvant inciter 
les entreprises à implanter et développer leurs activités sur ce territoire. 

 

Le prolongement à l’ouest du RER E s’inscrit donc parfaitement dans l’Opération d’Intérêt 
National (OIN) Seine Aval qui concerne 51 communes des Yvelines et qui se sont engagées 
en 2007 avec l’Etat, la Région Île-de-France et le département des Yvelines à doubler la 
construction annuelle de logements, à favoriser l’accueil d’activités économiques et à 
développer un réseau de transport en adéquation avec les besoins de déplacements. 
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Le débat de ce soir à 19h00 au cinéma C2L (121 rue du Gal. De Gaulle) portera justement 
sur les effets du prolongement du RER E sur le développement économique de la Seine 
Aval et ses conséquences sur la desserte de Poissy. 

 
La carte de l’OIN Seine Aval 

D’un coût de 2 à 2,8 milliards d’euros (dont 620 millions d’euros pour la section Poissy – 
Mantes-la-Jolie), le prolongement du RER E à l’ouest doit être cofinancé par l’État, la Région 
Île-de-France et les Départements. Les travaux devraient commencer en 2013, pour une 
mise en service intégrale en 2020. 

Calendrier :  
 2013 - 2017 : lancement des travaux sur la ligne Mantes – Paris- Saint-Lazare via Poissy, 

permettant une première amélioration des conditions de circulation au bénéfice de Transilien 
et des trains normands.  
 2014 : début des travaux entre Haussmann-Saint-Lazare et La Défense-Nanterre.  
 2020 : mise en service de la branche ouest du RER E. 

En savoir plus sur l’OIN : http://www.epamsa.fr/fr/operation-d-interet-national/ 
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Un débat animé autour du prolongement du RER, JTM Info, 14 octobre 2010  
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Articles liés au contexte du projet 
 
 
 
  
 
 
 

Sénatoriales dans les Hauts-de-Seine : Joëlle Ceccaldi-Raynaud tente de se placer, 
Blog Mon92.com, 19 octobre 2010  

 
 
De nombreuses rumeurs dans le département des Hauts-de-Seine font état d’une liste UMP 
pour l'élection sénatoriale de septembre 2011 où semblerait ne pas figurer Joëlle CECCALDI-
RAYANUD. Au moins, pas dans les places éligibles. 
 
Si ces rumeurs se confirmaient, le maire de Puteaux se trouverait dans une situation un peu 
embarrassante : 
 
-          Sur le plan symbolique d’abord, ce serait le signe sans appel que sa notoriété n’a pas 
débordé le cadre de la ville de Puteaux, pas plus que sa gestion de La Défense comme 
Présidente de l’EPAD. En un mot, elle ne figurerait pas parmi les personnalités appelées à 
représenter l’avenir UMP du département, 
 
-          Sur le plan de sa durée de vie politique : face à la candidature probable du maire de 
Neuilly, Jean-Christophe FROMANTIN, aux prochaines législatives, Joëlle CECCALDI 
semble avoir choisi la sécurité du scrutin de liste des Sénatoriales, moins risqué pour elle… 
Mais si ce scénario se retirait, il lui faudrait soit trouver une liste de rechange comme elle 
l’avait déjà fait, sans succès, aux dernières sénatoriales ; soit monter au créneau législatif face 
à un maire de Neuilly largement soutenu par sa population avec le risque de perdre cette 
élection. 
 
Les candidates qui sembleraient avoir été retenues à sa place pour les Sénatoriales seraient 
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Isabelle BALKANY et Isabelle DEBRE. 
 
Les partenaires avec lesquels Joëlle CECCALDI-RAYNAUD pourrait s’associer dans une 
liste de rechange « majorité présidentielle non UMP » pourraient être ceux qui auraient aussi 
été recalés des élections UMP : Roger KAROUTCHI et Jacques GAUTHIER. Une liste de 
has been ? 
 
On sent bien la fièvre monter dans les états major UMP du département, qui ont, entre autre 
casse-tête, de laisser aussi quelques places à leurs alliés du Nouveau Centre, au détriment des 
« fidèles » de circonstance ou de toujours. 
 
Les Présidents de la République et les partis sont rarement fidèles aux hommes et aux femmes 
qui les ont servis. Joëlle CECCALDI-RAYNAUD risque d’en faire la douloureuse 
expérience… 
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Intercommunalité Puteaux - Courbevoie : seuls les centristes sont cohérents, Blog de 
Christophe Grébert, 19 octobre 2010  

Le maire et l'UMP de Puteaux ont lancé une campagne 
de désinformation à propos du vote de l'intercommunalité Puteaux/Courbevoie, affirmant que 
le MoDem à Courbevoie et à Puteaux avait une position différente sur cette question. 
 
Je tiens à dénoncer fermement cette nouvelle manipulation de la majorité ceccaldiste. 
 
Comme à Puteaux, le MoDem de Courbevoie s'est abstenu sur cette intercommunalité 
étriquée, défensive et sans projet ! 
 
En revanche, il y a bien une division entre le PS de Puteaux, qui a voté pour, et le PS de 
Courbevoie, qui a voté contre cette intercommunalité réduite. 
 
Il y aussi une division entre le maire UMP de Courbevoie, qui souhaite l'adhésion des 2 
communes à un syndicat d'études des villes de La Défense, et le maire UMP de Puteaux, qui 
refuse cette adhésion. 
 
Au final, et en réalité, seuls les centristes de La Défense, rassemblés au sein du groupe Ma 
Défense, ont une position claire sur ce que doit être l'avenir du quartier. Sans doute parce que 
nous ne défendons que l'intérêt général. 
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Carpe Diem punie par les manifs, Le Parisien, 19 octobre 2010  
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L’Etat se dédit sur les financements des projets, L’Usine Nouvelle, 18 octobre 2010  
 
 

 

L’aide apportée par le gouvernement pour les projets de transports en commun en site propre 
est revue à la baisse.  

Le premier appel à projets des transports en commun en site propre (TCSP) avait été 
accompagné d’une enveloppe de 800 millions d’euros par l’Etat. Pour la deuxième vague, 
l’enveloppe sera diminuée de moitié (300 à 500 millions d’euros), malgré un nombre de 
projets plus importants. Une fois de plus, le gouvernement est en contradiction avec les 
promesses du Grenelle de l’environnement.  
 
La loi Grenelle 1 prévoyait une aide au financement des TCSP de province de 2,5 milliards 
d’euros d’ici 2020. Pour les collectivités locales, bon nombre de projets risquent de passer à la 
trappe ou, pour le moins, d’être différés, à moins qu’ils ne soient revus à la baisse. Le 
ressentiment vis-à-vis de la capitale n’est pas prêt de s’éteindre, puisque l’Etat s’est engagé à 
verser 4 milliards d’euros pour le Grand Paris. 
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La discrète campagne de Jean Sarkozy à Neuilly, 15 octobre 2010, LePoint.fr 
 
UMP 
 
Un an après "l'affaire" de la présidence de l'Epad, Jean Sarkozy reste discret. Mais la prochaine 
semaine s'annonce tendue pour le fils cadet du président. Jeudi 21 octobre, Jean Sarkozy remettra en 
jeu son poste de délégué UMP de la circonscription de Neuilly-Puteaux. Seul candidat lors de 
l'élection interne de 2008, le jeune étudiant en droit, âgé de 24 ans, affrontera cette fois quatre rivaux. 
La campagne risque d'être vive quoi qu'en dise l'entourage du fils du président. "Franchement, je ne 
vois pas comment Jean pourrait être battu. Il n'y aura pas de surprise", s'exclame l'un de ses proches. 
"De toutes les façons, Jean continuera sur sa lancée, quelle que soit l'issue du scrutin", poursuit ce 
dernier, soucieux de montrer la détermination du jeune conseiller général. 
 
Effet de calendrier 
 
D'abord prévu dimanche 24 octobre, le scrutin interne a finalement été avancé de trois jours. Si la 
fédération UMP des Hauts-de-Seine justifie ce changement par le début des vacances scolaires de la 
Toussaint, un autre effet de calendrier pourrait l'expliquer. Une fois reconduit pour un second mandat 
à la tête du groupe UMP-Nouveau Centre, Jean Sarkozy pourrait ainsi arriver triomphant à la séance 
du conseil général des Hauts-de-Seine prévue le lendemain, vendredi 22 octobre. 
 
Dès lors, il serait naturellement reconduit dans ses fonctions d'administrateur au sein de 
l'Établissement public d'aménagement de La Défense (Épad). En effet, dans le cadre de la fusion de 
l'Épad et de l'Établissement public d'aménagement de Seine-Arche (Epasa), les deux postes 
d'administrateur dévolus aux conseillers généraux seront remis en jeu lors de la séance de vendredi. 
"La logique veut que le groupe UMP reconduise naturellement Patrick Devedjian en tant que président 
du conseil général, et Jean Sarkozy en tant que chef du groupe UMP-Nouveau Centre", affirme 
Thierry Solère, vice-président UMP du conseil général des Hauts-de-Seine et proche de Jean 
Sarkozy. 
 
Une fois ces échéances passées, le fils du chef de l'État relancera, début novembre, ses cafés 
politiques. Histoire d'occuper la scène politique locale et, pourquoi pas, de briguer la présidence du 
conseil général des Hauts-de-Seine en mars 2011. Un poste qu'il lorgne en secret. 

 


